



Salesiano MARCOS GAISÁN VALLE

Nacimiento: 29/05/1934

Profesión religiosa: 16/08/1952

Ordenación Sacerdotal: 18/03/1962

Fallecimiento: Santander 25 de diciembre de 2021

En el día luminoso de Navidad, nuestro hermano Marcos Gaisán ha abierto los ojos a la Luz sin ocaso que nos ofrece el Señor. Ya llevaba varios días en extrema debilidad, a causa de un linfoma que sufría de años, y en este día en que Dios asume nuestra debilidad le encomendamos al Padre.

Nuestro hermano Marcos, siempre vitalista y emprendedor, había nacido en el pueblo palentino de Cubillas de Cerrato, el 29 de mayo de 1934, en una familia cristiana y sencilla, numerosa como era habitual, con gran sentido de familia y entregados a sacar adelante la labor del campo y la casa.

La casa de Astudillo lo acoge como aspirante en 1947, después de haber terminado los estudios de primera enseñanza 'demostrando aplicación y bondad', según testimonio de su maestro del pueblo. El Noviciado en Mohernando le afianza a Marcos en su entusiasmo por Don Bosco y por el Señor; la profesión del 16 de agosto de 1952 será un momento decisivo de su vida. El Posnoviciado lo desarrolló en Guadalajara. Su primera experiencia pastoral intensa, el tirocinio, la desempeña en Barakaldo. La fase formativa de preparación a la ordenación sacerdotal la realiza en Madrid Carabanchel y en Salamanca, donde es ordenado sacerdote el 18 de marzo de 1962, en pleno Concilio Vaticano II.

Aquí comienza un gran camino de entrega al Señor en la vocación salesiana, con diversas tareas a las que se dedica con entusiasmo y generosidad, siempre con ánimo positivo. Las casas de Pamplona y Bilbao-Deusto y Pamplona reciben sus primeros trabajos como Catequista (hoy coordinador de Pastoral). El servicio de párroco lo desempeña durante muchos años en varias casas: Intxaurreondo, Donostia, Nueva Montaña. También la atención de la administración y la economía fue otro de sus campos de trabajo: Barakaldo-Cruces, Santander, Santander Nueva Montaña.

Las casas de Donosti y Santander Nueva Montaña recibieron en su momento sus atenciones como Director de la Casa. Precisamente ha sido en Santander Nueva Montaña donde ha vivido la última y larga etapa de su vida salesiana.

Marcos, imitando a Don Bosco, era un salesiano entregado, entusiasta, deportista y animador del deporte, vitalista, confiado en el Señor y en María Auxiliadora, con capacidad para afrontar retos como los tuvo en los comienzos de las parroquia de las obra de Intxaurreondo y de Nueva Montaña, en sus comienzos. Salesiano "en mangas de camisa", era muy trabajador y sabía transmitir de forma sencilla el evangelio, con una forma de ser muy cercana y campechana con todo el mundo.

Al tiempo que rogamos al Señor que haga gozar a Marcos del trozo de Paraíso prometido para quienes entregan su vida a la misión salesiana, le pedimos que su testimonio haga brotar en los jóvenes las inquietudes vocacionales que anidan en sus corazones.